

Gebet für junge Männer

Vater in den Himmeln,

ich bin ein junger Mann. Ich habe Kraft und doch fehlt mir oft die Kraft. Die Kraft das durchzusetzen, was ich glaube, dass richtig ist. Zu korrigieren, was ich als fehlerhaft entdecke. Nicht im andern. Nein. In mir. Aber manchmal auch außen.

Ich will beschützen, ich will helfen, ich will retten – hilf mir, dass ich spüre, wer meine Hilfe braucht, wer meine Rettung annehmen kann. Dass ich Gutes tun mag in dieser Welt. Und dass ich Wahrheit bringe, Licht und hilfreiche Worte und Taten. Und zeige mir, was wirklich gut ist, was Menschen wirklich brauchen.

Lass mich nicht vergebens in dieser Welt sein. Lass mich nicht zur Bürde meinem Nächsten sein. Lass mich nicht eine Last sein. Nimm du meine Stärke und meine Kraft und leite sie in gute Bahnen, treu deinem Namen.

Jesus, du warst ein Held für deine Nachfolger, ein starker Mann. Einer, der sich nicht verbiegen ließ. Der widerstand. Der tat, was er für richtig hielt. Lass mich sein wie du. Lass mich lernen von dir. (Wenn es sein muss, will ich mein Leben geben für dich und deine gute Sache*.) Hilf mir, ändere mich, ändere meinen Blickwinkel und zeige mir Meinen Weg in deinem Licht. Heute. Amen.

*Beten Sie diesen Satz nur, wenn Sie das wirklich wollen. Sonst, einfach weglassen.